
RAPPRESENTANZA SINDACALE UNITARIA 
                     UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI GENOVA  

 

VERBALE RIUNIONE DEL 04.06.2025 

Presenti: Ardito, Boccadifuoco, Boero, Bologna, Bonfà, Bruzzone, Castellano, Forgia, Perelli, Risso, 
Severini, Spisa, Stringa, Traverso 
Assenti giustificati: Ferrando 
  
OdG  

1. Comunicazioni 
2. Discussione su argomenti all'ordine del giorno della riunione con l'Amministrazione del 4 giugno  
3. Varie ed eventuali 

 
Di seguito sono riportate le tematiche affrontate nella seduta di insediamento della RSU. 
 
1. Comunicazioni: 

 
Viene comunicato che nella pagina riservata delle Relazioni sindacali sono state pubblicate le 
tabelle relative al costo orario dello straordinario applicate dal 1.5.2024 e le relative correzioni 
 

2. Discussione su argomenti all'ordine del giorno della riunione con l'Amministrazione del 4 
giugno  
 
• Si apre il dibattito relativo all’argomento di contrattazione “Ipotesi accordo Valorizzazione del 

personale – anno 2024”. Viene ricordata, anche a vantaggio dei neoeletti, l’origine delle risorse 
assegnate e il percorso che aveva portato agli accordi degli anni precedenti. Viene esaminata 
l’ipotesi inviata dalla controparte, ponendo particolare attenzione alle differenze rispetto agli 
accordi degli anni precedenti e ai loro effetti. Viene evidenziato che non è stata fornita alcuna 
simulazione sull’importo lordo amministrazione e lordo dipendente, sul numero di persone che 
beneficeranno dell’accordo e le oscillazioni all’interno delle due fasce proposte. Si decide che 
le criticità verranno segnalate durante la successiva riunione di contrattazione/informazione. 

• Vengono successivamente analizzati gli argomenti oggetto di informazione:  
o In merito ai bandi delle progressioni fra aree, viene evidenziato che l’Amministrazione 

non ha ancora provveduto alla pubblicazione del bando da operatore a collaboratore; 
per quanto riguarda il bando da collaboratore a funzionario “Funzionari vari settori” si 
sottolinea che molti colleghi, in particolare per i due posti da tecnico-informatico di area 
servizi ICT, hanno espresso preoccupazione in merito al punteggio di 1,5 per ogni anno 
di anzianità maturata nell’Area di provenienza immediatamente inferiore a quella 
oggetto del bando e nella unità organizzativa per le cui esigenze è bandito il posto 
riportato sul bando. Per entrambi gli argomenti si decide di chiedere informazioni 
durante la successiva riunione di contrattazione/informazione. 

o In merito al bando PEIA (ex-progressioni orizzontali) si decide di chiedere 
all’Amministrazione se i colleghi che sono andati in pensione dal 1° gennaio 2025 
potranno o meno usufruire del passaggio. 

o In merito alla pratica relativa ai compensi per lavoro straordinario, per la ridetermina del 
compenso orario a seguito della Nota esplicativa dell’ARAN, viene evidenziata 
l’eventuale difficoltà da parte dei colleghi che dovranno restituire parte delle somme 
erogate e si propone di chiedere all’Amministrazione la possibilità di rateizzare.     
 

 



3. Varie ed eventuali 
 
Non viene proposto alcun argomento. 
 
 
 

La riunione si chiude alle ore 10:40. 
 

 


